

### 3 - Quel impact d'un changement d'équipe présidentielle ?

Paris - Publié le jeudi 8 septembre 2016 à 21 h 27 - Article dossier n° 75858

Imprimé par Anne Aubert pour son seul usage (ab. n° 17872)

« Si l'équipe présidentielle a changé depuis que votre établissement a intégré le groupe pilote de l'AMI, les objectifs ont-ils changé depuis et le soutien politique reste-t-il d'actualité ? »

Les lauréats de l'AMI 2016 donnent leur sentiment.

---

#### Université Angers

Thierry Latouche, directeur de la formation continue

« La présidence a effectivement changé, mais il n'y pas de rupture. Le nouveau président, Christian Robledo, était précédemment vice-président du conseil d'administration et directement engagé sur la réponse à l'AMI. Il s'agit donc d'un changement dans la continuité avec une nouvelle équipe présidentielle qui soutient fortement le projet de développement de la formation continue. »

#### Comue Paris Est (Upec et Upem)

Yann Bassaglia, VP de la CFVU et Delphine Adam, directrice de la formation continue (UPEC)

« L'équipe présidentielle a changé, mais la nouvelle équipe, comme l'ancienne, inclut la formation continue dans ses priorités. »

#### Université de Bretagne Occidentale

Abdeslam Mamoune, VP FTLV en charge de la CFVU et directeur du service commun de formation continue

« L'équipe présidentielle a changé, mais ce changement s'inscrit dans la continuité pour la formation continue ».

#### Université de La Rochelle

Frédéric Rousseaux, VP formation et vie universitaire, et Elise Lamare-Violet, directrice de la Maison de la réussite

« L'équipe présidentielle a été largement remaniée en mars 2016. Il y avait un soutien politique fort à la FC, cela n'a pas changé : nous sommes sur la même dynamique. »

